
   
 

地址: 香港理工大学第八期 

电话:(852) 3400 8441   电子邮箱:cnerc.steel@polyu.edu.hk   网站:https://www.polyu.edu.hk/cnerc-steel/ 

 

香港分中心与香港市区重建局会议 

2017.04.20 
 

香港分中心的代表团有幸与香港市区重建局于 2017 年 4月 20日召开会议。会议就以下细

节进行了有成效的讨论： 

 

市区重建局主席苏庆和先生欢迎中心代表团出席此次会议，并向中心代表介绍了多金钢结

构工程有限公司总经理李锦安先生。苏先生召开是次会议目的为提出在香港是否需要用预

制钢结构的议题，并建立学术界与工业界在这一领域的联系。 

 

钟国辉教授向与会者介绍了中心的背景资料、编制及配置。钟教授告知与会者钢结构建造

加工委员会已于近期在发展局的支持下成立，并强调了拥有一个协调的钢结构建造方面的

平台的重要性。  

 

李锦安先生作为多金钢结构工程有限公司的创始人，分享了他的工程经验及工程记录中应

用钢材而非混凝土。降低成本及缩短工期方面的商业效果对推广钢结构在工程建设中的应

用的重要性已被广泛关注。 

 

任志浩博士很高兴了解到近期在香港建设工业界中钢材的应用，钟教授衷心期待同李锦安

先生在未来开展进一步合作，钟教授亦同与会者分享了中心关于有效使用 Q690 及 Q960

高强钢于结构建造方面的研究成果。  
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苏先生非常赞同缩短工期对建造公共居所至关重要，并且表示会敦促香港政府在民用及商

业建筑的建造中运用钢材。另外，预制钢结构是对高效建造公共居所有重要意义的另一方

面，苏先生将会提请香港房屋协会关注预制钢结构的使用。 

 

麦耀荣工程师指出材料花费仅占总体建设花费的 20%，若发展商可以缩短施工时间并取得

更多租金收入，便可抵消因为使用钢材而多出的造价。培养工业界客户、顾问及从业者在

工程中运用钢材的必要性已被认同。 

 

苏先生与钟教授共同总结表示这次会议是卓有成效的，并希望这次会议可以促发建造界相

关人士、企业等运用钢材及预制钢结构。 

 

 

 
从左至右：麦耀荣工程师、钟国辉教授、苏庆和先生、李锦安先生和任志浩博士 


